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PORTRAIT

Un voyageur qui a l’art de capturer l’instant
ÂGÉ DE 28 ANS, ALEXANDRE KAMM A RÉUSSI À LIER SES DEUX PASSIONS, LA PHOTOGRAPHIE  
ET LES VOYAGES À TRAVERS LE MONDE. RENCONTRE AVEC UN MAURITIEN POUR QUI UNE PHOTO  
RÉUSSIE DOIT ABSOLUMENT RACONTER UNE HISTOIRE. 

Né à Mulhouse, Alexandre grandit à Wittersdorf, un petit vil-
lage situé dans le département du Haut-Rhin en Alsace. Une 
fois le bac en poche, il débarque à Paris, alors qu’il n’a que 
17 ans. Dans la capitale, il étudie les réseaux et télécommu-
nications à l’UPEC, avant d’intégrer une école d’ingénieur 
dans le même domaine, l’ESIEE Paris. 

Lors de sa dernière année 
d’études, le jeune homme part 
aux États-Unis pendant près d’un 
an. C’est en Californie que naît sa 
passion pour la photographie. 
« J’avais piqué le bel appareil 
de mon père, histoire de faire de 
nombreux clichés et de les envoyer 
à ma famille et mes amis. Leurs 
retours étant très positifs, cela m’a 
poussé à continuer  ! » raconte le 
photographe amateur.

Canada, Norvège, Hongrie, Suède, Grèce, Espagne… Féru de 
voyages, celui qui travaille depuis novembre 2023 comme 
ingénieur de l’État ne manque pas de parcourir le monde 
lorsqu’il est en vacances. Il confie : « Mon plus beau cliché, 
c’est à Los Angeles que j’ai pu le prendre en 2018. Il s’agit 
d’un couple assis tout en haut d’une colline qui a le coucher 

de soleil derrière lui, et avec une vue imprenable sur la ville.  
Ce qui m’intéresse dans cet art, c’est de repérer un moment 
(paysage, gens, scène), de l’immortaliser et d’expliquer en-
suite les raisons pour lesquelles j’ai eu envie de shooter. J’aime 
les petits détails qui apportent beaucoup à la compréhension 
d’une photo comme le regard ou encore la position. »

Sur son site internet ouvert en 
2019, Alexandre Kamm prend 
plaisir à partager quelques-unes 
de ses photos. Il fait savoir volon-
tiers : « Je pense que je n’ai pas la 
créativité suffisante pour faire de 
ce loisir mon métier. J’adore créer 
des souvenirs pour les autres  ! 
Je me souviens qu’il y a encore 
quelques années, je prenais en 
photo les passants dans la rue. 
Puis, je leur montrais le résultat et 

je leur proposais de leur envoyer gratuitement ces souvenirs. »

Quand on demande à l’habitant de Saint-Maurice de parler de 
ses projets, sa réponse ne se fait pas attendre. « Je réfléchis à 
monter une boutique en ligne sur mon site afin de commerciali-
ser différents types de photos et j’envisage sérieusement de voya-
ger en Asie où il y a un potentiel photographique intéressant. »

« J’habite à Saint-Maurice depuis  
cinq ans. Je trouve que la vie de 

quartier est incroyable, sans parler  
des commerçants et des gens. J’apprécie 

surtout le cadre de vie et la proximité 
avec le bois de Vincennes. J’y passe 
quotidiennement en vélo en allant  

au travail. C’est dans le bois que  
je fais également mes footings. »
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